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あなたにそして自分にも 

何事も 

やってみる

事で次が見

えて来るん

ですよね♪ 

人事制度を作成する事が 

社員の心の糧になるはず！ 

会社独自の人事制度が必要だとまったく思って

いなかった武田英昭です。 

会社の経営ばかりが頭の大半を占めていて、社員

一人一人の不安について真正面から向き合ってい

なかったと思います。 

当社で働いて、どんな事が出来れば昇給や賞与に

反映されるのかとか、将来的にどのようになって 

行けるのかをイメージ出来るような基準が 

ありませんでした。 

もし、このような独自の基準が制度化されていれ

ば、日々の仕事をする上で、おのずと努力する 

目標がはっきり見えて来て、本人の成長に繋がって

行くと思います。 

そのような人事制度が無いまま、社長の独断で 

決められてしまうのでは不安で仕方無いですよね。 

頑張って働いても、社長は結果しか見ていないか

もしれないと思うと、結果に繋がらないような 

行動は頑張る気持ちになれませんよね。 

 

今まで何十年とその事に気が付きませんでした。 

結果に繋がらなくとも、社長の目に留まらなくて

も、頑張って働いている事が認められれば、うれ

しいですよね。 

そして、その事がしっかり評価されれば、どんな

仕事にもやりがいをもって働けますよね。 

この夢のような人事制度を立ち上げるには、社員全

員が納得できるようにしなければなりません。 

多種多様な業務をしていて、能力もレベルも違う社

員の成長をどのようにして認めていけばいいのか、 

かなり難しい取り組みだと思います。 

この人事制度が社員全員の励みになるようにする

には、理想の社員像について社員全員が考え、 

グループ会議で何度も議論を繰り返さなければな

らないと思います。 

私が表面だけを見て、社長独断の評価にならない

ように気を付けなければと思っています。 

この目指す独自の人事制度は社員を評価するの

が目的では無く、社員のやる気を高め成長してい

く過程を認める為のものです。 

一人一人の社員がその業務の役割の中で、真剣に

取り組んで、自分の能力を高めて、お客様に喜ん

でもらえたかが一番重要なテーマになると思いま

す。 

事業継承の五か年計画で、社長や専務の仕事の引

き継ぎばかりを考えていましたが、一番根本的な

社員全員の不安解消と成長を促す制度が無いまま

では、引き継ぐ立場の幹部社員に対し、重荷を背

負わせるだけでした。 

事業継承の為にも、今年は何度も社員と意見を交

換しながら、全員が納得出来る人事制度を作り上

げたいと思います。 

新たなチャレンジです。        武田英昭                                                                                                                             

新メンバーの集合写真です 



ご縁のあった、あなたに月に一度、お届けする感謝の気持ちをこめたレターです！   No.102 平成 28 年 5 月号  
 

 
“どんまい どんま～い”を読んでいかがだったでしょうか。「あなた」の感想をお聞かせ下さい。 
電話 023-644-5633  FAX 023-644-5663  武田英昭までお願いします。 

 どんな事でもいいです。お待ちしています。 
 
                                                      
 

まってます。 

武田歩夢で

す。 

宜しくお願

いします。 

高校を卒業したばかりの 

初々しい武田歩夢君です。  

 ３月に高校を卒業して４月から新入社員として 

仕事を教えてもらっている武田歩夢です。 

就職活動で株式会社タケダに見学に来た時は、 

金物が無数にある光景を見て、この会社に入った

らこれを全部覚えないといけないのかとすごく

悩みました。 

実際に入社してからも、覚えなければならない事

が山積みで少々焦りを感じています。 

でも、入社したからには自分に出来る事を、 

早く見つけて一つ一つ確実に覚えて行き、少しで

も早く株式会社タケダの一員として認めてもらえ

るようになりたいです。 

自分は声だしには自信があるので、朝の朝礼でも

大きな声を出して頑張って行きます。 

そしてトイレ掃除もしっかりやって行きます。 

学生の時は、自分の身の回りの金物についてまっ

たく無関心でしたが、今は普段の生活の中で金物

を見ると、この金物も会社にあるのかなぁと考え

るようになりました。 

学生の頃には、なかなか想像出来なかった 

実社会での厳しさを肌で感じています。 

これから、社会人として一人前になれるように 

頑張って行きますので、宜しくお願いします。 

                               武田歩夢 

∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

 歩夢君、入社おめでとうございます。 

名字が同じ武田なので、親戚と勘違いされそうな

のであえて「歩夢君」と呼ばせてもらいます。 

運転免許も３月に取得したばかりで、これから 

社会人としての新たな人生のスタートですね。 

これからは学生の頃と違って、出勤していれば 

教えてもらえるというような受け身の気持では、 

一人前にはなれません。 

自分から積極的に今やるべき事を考えて、行動に移

していかないと先輩達についていけなくなります。 

頑張って働いた初給料は是非、お母さんに何かプレ

ゼントを買ってあげて下さい。 

まずは朝のトイレ掃除は、しっかり出来るように

なって来ましたね。 

トイレ掃除を頑張れば、仕事にも頑張れますよ。 

どんな事にも一生懸命に頑張る気持ちがあれば

出来ないと思っていた事でも、出来るようになり

ます。 

頑張れ。歩夢君。                 武田英昭 

 

                                                                                                                             編集後記 

 当社独自の人事制度を作り上げる事は、 

事業継承に一番大切な事だと思います。 

今年の大きな目標です。      武田英昭 

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 
◎ご案内です◎ 

7 月 8 日と 9 日の２日間に渡り、 

山形流通団地会館の２階において、 

スガツネ工業株式会社様の展示会が 

開催される予定になっています。 

当社の社員も待機しておりますので、 
是非、予定を合わせてご来場下さいませ。 
お待ち申し上げます。        武田英昭 
 




